

Vicepresidente ecuatoriano insiste en trama para vincularlo a corrupción



Quito, 29 sep (RHC-PL) El vicepresidente de Ecuador, Jorge Glas, reiteró que es víctima de una conspiración en marcha de algunos medios de comunicación y la oposición, para responsabilizarlo, a toda costa, del delito de asociación ilícita, pese a carecer de pruebas.

En rueda de prensa desde la sede de la Vicepresidencia, el segundo mandatario de Ecuador insistió en que es inocente y no cometió acciones ilegales algunas que lo vinculen con el caso de corrupción de la constructora brasileña Odebrecht, bajo investigación en ese país sudamericano y en el cual lo vincularon, junto a otros 18 procesados, algunos de los cuales se declararon culpables y cooperan con el sistema de justicia.

Señaló que en la medida de lo posible ha desmontado toda la trama procedente de 'cierta prensa unida a la oposición', y ha aclarado de manera contundente todos los supuestos elementos de convicción que motivaron su inclusión en el proceso de instrucción fiscal.

Asimismo, precisó que el actuar de la Procuraduría General del Estado, con su acusación y los considerando, será cuestionado dentro del debido proceso.

Igualmente recalcó que no tiene relación con Ricardo Rivera, empresario parte de la lista de acusados y tío del vicemandatario, de quien dijo: 'fue muy claro en afirmar que ha actuado por cuenta propia'.

Por otra parte, describió como corrupto confeso y corruptor al exfuncionario de Odebrecht, Jose Conceicao Santos, quien recientemente ofreció una declaración anticipada vía videoconferencia y tampoco pudo presentar nada que lo incrimine.

'A mí me asiste el derecho, la justicia, la inocencia y todas las pruebas de descargo que he presentado en el debido proceso', aseguró.

Glas recalcó que existe una estrategia de desprestigio y ataque en contra de los 10 años de revolución ciudadana, donde él resulta un trofeo entre los buscados para desprestigiar la década ganada.

'Yo aquí me quedo enfrentando este proceso judicial y poniendo la cara ante las personas y ciudadanos a quienes represento', aseveró y reiteró que es víctima del mayor linchamiento mediático de la historia.

No obstante, manifestó confianza en la justicia, en las instituciones, en las leyes y en que al final la verdad va a brillar.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/142933-vicepresidente-ecuatoriano-insiste-en-trama-para-vincularlo-a-corrupcion>



Radio Habana Cuba